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Procès-Verbal du CODIR du 18 septembre 2023 
CODIR réalisé en présentiel (P) et en visio (V) 

 
 
 

 
 
Présents : Xavier CASSAGNOU (P), Corinne COME (V), Pascal COURCOL (P), Stéphane HAYEZ (P), Matthieu 
IMBERTY (V), Hugues LECONTE (P), Nicolas PHILIPP (P), Sylvie THIVET (P), Laurence VEILLEROT (P), Didier 
ROUSSEAU (P) 

Invités présents : Ludovic JAUMOTTE (V), Natacha KWIATEK (V), Lydie PIETU (P), STEPHANE PIETU (P) 

Excusés : Laurent CARMARANS, Éric DESUSCLADE, Remi RICHARD  
 
Démarrage effectif du CODIR à 19h30 
 

I. Approbation du PV du dernier CODIR (15/05/2023) : PV adopté à l’unanimité.  

 

II. Informations générales : 
 

-  Démission de 2 membres du CoDir Sylvain GREGOIRE et Virginie POUPIN  
- Sylvain continuera tout de même comme JA pour le comité 
- On reste à 13 au Comité Directeur  
- Laurence intègre le Bureau Directeur – la parité est ainsi respectée 
- Virginie licenciée désormais en Province, le poste de Secrétaire Général se trouve vacant. 

Après consultation des membres du bureau et de part son expérience sur ce même poste à la Ligue, la 
candidature de Didier ROUSSEAU est proposée :  adoptée par le CoDir  

- Laurent CARMARANS sera le membre représentant du 92 au Conseil de Ligue, en remplacement de Virginie. 
 

- Candidatures nouvelle olympiade 
Dernière année de l’olympiade, il faut commencer à réfléchir aux candidatures du comité directeur de la prochaine 
olympiade. 
Sylvie demande aux membres présents de voir également dans leur club ; les démarches volontaires étant très 
rares, il ne faut pas hésiter à le proposer aux personnes qu’ils côtoient. 

 
- Félicitations à Corinne Come sélectionnée pour arbitrer aux JO Paralympiques. 
Jacky Simon du 92 a également été retenu. 
 
- Un nouveau club, Suresnes qui s’est réaffilié après plusieurs saisons d’arrêt. 
 
- Rappel : Assemblée générale de la Ligue qui se déroulera le 23 septembre 2023. 
 
 

III. Préparation de la saison par commission : 
Sylvie en profite pour faire un point sur les membres des commissions suite à la démission de 2 membres. 
 

 Arbitrage : 
L’AG des arbitres qui s’est déroulée la veille comptait très peu de participants : 12 
Les JA du Critérium fédéral et des épreuves de la saison devront être connus très rapidement pour éviter la situation de 
l’année dernière. Une 20aine de calendriers reçus par Hugues. 
Hugues : compilation des calendriers reçus à faire et envoyer le récapitulatif à Lydie très rapidement. 
Affectation des JA sur les épreuves à effectuer 
 

 Communication :  
Partage des informations sur Facebook et sur le site en continu. 
Il y a encore des actions pour lesquelles nous n’avons pas de photo, comme l’AG des arbitres par exemple. Il faut y penser. 
 

 Développement durable :  
Rien n’a été développé. A réfléchir sur l’année 
 

 Féminines :  
Prochain regroupement féminin : le 1er octobre 
Suite au départ de Virginie – les 3 membres restants sont co-responsables. 
 

 Finances 
Tout va bien.  
2 subventions supplémentaires obtenues pour cette saison : FDVA et IMPACT 2024 
 

 Formation :  
2 Arbitres régionaux supplémentaires qui viennent de valider leur QCM. 
Prochaine formation AR, le dimanche 23/09. 
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Formations Techniques : 13 inscrits à la formation Initiateur de club programmée les 1er et 8 octobre à Bois-Colombes ; 
un record. Déjà 3 intéressés pour une formation en 2ème phase. Ludovic sera accompagné d’un éducateur en formation 
DEJEPS sur chacune des journées de formation. 
 

 Inclusion :  
- Natacha a pris contact avec le centre de rééducation fonctionnelle de Garches dans le cadre d’une action qui sera 

mise en place avec l’intervention de Fabien LAMIRAULT ; temps d’échanges et séance de ping. 
Rendez-vous fixé le 28/09 avec les médecins avant la mise en place. 

 
- Le travail dans les prisons continue en partenariat avec le CDOS 92 ; intervention d’un éducateur à raison de 2h par 

semaine. 
 

- L’Open de la diversité n’est pas prévu pour cette saison. 
 

- En projet : l’organisation d’un open avec les personnes atteintes de la maladie de Parkinson. 
 

 Nouvelles pratiques :  
Les tournois de Hardbat et d’Ultimate ne sont pas fixés au calendrier pour le moment. Peu de joueurs du 92 concernés. 
Est-ce qu’on les relance ou non ? avec uniquement des joueurs du 92 ? La décision pourra être prise plus tard dans la 
saison. 
 

 Commission Organisation :  
Réunion de la commission prévue début octobre pour préparer les récompenses du Critérium Vétérans, du 1er tournoi 
poussins et du 1er tournoi découverte. 
Principales difficultés rencontrées au niveau de l’acheminement et de la récupération du matériel. 
 

 Statuts et règlements - Sportive  :  
Plusieurs propositions de règlement déjà reçues. 
Stéphane H. remercie Xavier pour les modifications apportées au règlement du championnat par équipes notamment. 
La diffusion des règlements du Critérium Fédéral et du Championnat par équipes pourra être faite dès le lendemain du 
CoDir.  
Rappel : penser à lui adresser les propositions de règlement bien en amont de l’épreuve. 
 

 Technique : 
Au calendrier : 
- 4 regroupements poussins/benjamins sur la saison + 2 stages 

Un 1er regroupement poussins/benjamins a déjà eu lieu à Levallois avec 41 joueurs  
- Pour les minimes : 1 regroupement + 2 stages 
- Pour les cadets : 1 stage et 1 regroupement avec le 94 (date à déterminer) 
- Un stage ouvert à tous début juillet de poussins à juniors 
- Un stage en Allemagne cadets- juniors du département sur les vacances de février 
- 4 regroupements vétérans 
- 3 regroupements féminins 
- 2 tournois découverte 
- 1 challenge Jeune pongiste 
- Les Interdépartementaux 
- Les Internationaux des Jeunes du Grand Est les 16 et 17/12. 

 
Question de N. Philipp : y a-t-il des regroupements ouverts à tous ? 
Ludovic - Ils ont été retirés du calendrier, après constat qu’il n’y avait plus trop d’intérêt de mettre en place ces journées 
compte tenu du monde présent. La majorité des jeunes sont convoqués sur les actions techniques, CPS et stage. Les 
regroupements vétérans fonctionnent bien depuis qu’ils sont regroupés entre eux. Les regroupements féminins 
fonctionnement bien également. Finalement tous les publics sont satisfaits pour le moment.  
 
- Réunion des entraineurs prévue le 25/09  

 
- Une aide financière accordée aux joueurs du Pôle Ile de France (6), sous condition de participation aux actions 

définies par les CTD. En cas de non-respect de ces conditions, pas d’aide financière la saison suivante. 
Une communication a été faite auprès des joueurs et des clubs concernés. 

 
- Championnat des jeunes : pas de changement au niveau du règlement, on attend les inscriptions. 

A partir de cette saison, les feuilles de rencontre sont gratuites et les clubs qui prêtent leur salle seront dédommagés : 4 € 
par table avec un maximum de 150 € pour la saison. La finalité est d’inciter les clubs à recevoir. 
Stéphane fait en sorte que tous les clubs reçoivent mais la principale problématique sur cette épreuve pour les clubs est 
de trouver des bénévoles pour gérer la compétition. 
Stéphane : communication à faire sur la convocation à la 1ère journée de championnat par rapport au dédommagement. 
 

 Vétérans  
- Regroupements vétérans 

Le 1er regroupement vétérans qui s’est déroulé à Châtenay a réuni 25 participants.  
Il faudrait qu’on puisse attirer un public un peu plus fort. 
Proposition de Matthieu : faire une liste de joueurs par classement et adresser une communication ciblée. 
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Le regroupement de février sera ouvert aux vétérans ayant un objectif de compétition. Communication à faire lors du 
Critérium Vétérans pour les regroupements de janvier et février. 
 
- Critérium vétérans : formule de l’an dernier plutôt satisfaisante. Pour les doubles, à voir si l’on mixe ou si on laisse 

un tableau dames et un tableau messieurs. 
Laurence : se pencher sur le règlement du Critérium Vétérans 
 
- Coupe Nationale Vétérans : formule nationale. Principales difficultés, les salles et les horaires 

 
Fin des points / commission 
Sylvie – demande si quelqu’un souhaite intégrer une commission ? pas de proposition. 
 
 

IV. L’attribution des salles  
Récapitulatif des candidatures des clubs reçues pour l’organisation des épreuves départementales transmis à l’ensemble 
des membres du comité directeur. 
Voir le récapitulatif des attributions. 
 

V. Points divers  
Syllvie transmet le compte-rendu de Laurent Carmarans qui a assisté en tant que représentant du 92 au 1er conseil de 
Ligue. 
 
 
Fin du CODIR à 21h30            A Saint Denis, le 18/09/2023 
 
 La Présidente  Le Secrétaire Général  
 Sylvie THIVET  Didier ROUSSEAU 

P/o Lydie PIETU 


